



3G am Arbeitsplatz / Zutritt zum Unternehmen

Gemäß § 28b Infektionsschutzgesetz gilt für deutsche Unternehmen seit 24.11.2021 die Regelung „3G am Arbeitsplatz“, deshalb weisen wir darauf hin, dass Besucher unseres Unternehmens ausschließlich Zugang mit folgendem Status gewährt wird:

**GEIMPFT
GENESEN
GETESTET**

Laut Gesetz beträgt der Getestet-Status bei Antigen Tests 24 Stunden, bei PCR Tests 48 Stunden ab Bestätigung.

Bei Betreten des Gebäudes wird von einem unserer Mitarbeiter dieser Status kontrolliert und schriftlich bestätigt. Sollte diese Prüfung verweigert werden oder ungültig sein, können wir keinen Zutritt zum Firmengelände gewähren.

Bitte informieren Sie Ihre Mitarbeiter, die unser Unternehmen besuchen, frühzeitig über diese Bestimmungen.

Maskenpflicht

Im gesamten Unternehmen herrscht beim Besuch Maskenpflicht.

TESTCENTER IN WEILBURG

Apotheke am Landtor • Frankfurter Straße 2
Petra Balzer • Hochstraße 4
Dr. Marc Wolfram • Am Steinbühl 4b
Zahnarztpraxis Thiele und Menk • Westerwaldstraße 21

The Covid-19 Rule At Work / Access To The Company

Acc. to § 28b of the German Infection Protection Act, the so-called “3G rule at work”, applies for German companies since November 24th, 2021, thus we like to point out that visitors to our company are only granted access with the following status:

**VACCINATED
RECOVERED
TESTED**

By law, the tested-status is valid with a rapid antigen test that is no more than 24 hours old or a PCR test that is no more than 48 hours old.

When entering the building, one of our staff members will check this status and confirm it in writing. If this check is refused or invalid, we cannot grant access to our premises.

Please inform your employees visiting our company about these regulations in time.

Mandatory face masks

Face masks are mandatory throughout the company when visiting.